Cher.es partenaires,

Nous sommes heureux.es de vous inviter au Colloque «Contre le racisme, décolonisons d'espace public (à Verviers aussi)».

Celui-ci s'inscrit dans la continuité du travail de sensibilisation mené par notre collectif LaFACeB, avec sa balade décoloniale, depuis plusieurs années. Il vise, cette fois, à initier, sur le sujet, une concertation citoyenne la plus large possible et enrichie de l'apport de différents experts.

Ce colloque est donc un moment important de débat et d'échanges en vue de faire émerger des recommandations concrètes de décolonisation de l'espace public propres à Verviers.

Nous souhaiterions vivement vous compter parmi nous, ainsi que vos publics.

Pourriez-vous relayer cette information dans vos équipes, vos groupes,...
Nous sommes à votre disposition si vous souhaitez que nous venions
vous en dire davantage, et/ou si vous souhaitez que nous animions
une balade décoloniale pour introduire le sujet.

N'hésitez pas à nous contacter : Coraline Gillet – ASBL La Belle Diversité – 0496/876043 – labellediversite@hotmail.com

Samedi 17.02.2024 - 9h30 à 14h30

Au Théâtre du Peigné

Place du Marché 14 - 4800 VERVIERS

En matinée: 4 Conférences/débats

1/ Quelles sont les traces de propagandes coloniales à Verviers? (par le Collectif LaFACeB)



2/ Quels sont les enjeux d'une décolonisation de l'espace public ? (Par Aliou BALDE du Collectif Mémoire Coloniale et Lutte contre les Discriminations)

3/ Quelles pistes d'actions concrètes sont possibles ? Recommandations du rapport "Vers la décolonisation de l'espace public en Région Bruxelles capitale" (Par Georgine DIBUA MBOMBO de l'association BAKUSHINTA)

4/ Retour d'expériences menées dans d'autres villes (Par Mireille-Tsheusi ROBERT de l'association BAMKO-CRAN)

Après le lunch:

tables de débats - concertations citoyennes

En partenariat avec

GRATUIT

Sur réservation : labellediversite@hotmail.com Lunch de midi offert

Avec le soutien de